



PRESENTATION DES ANIMATEURS : MARC ET MARYVONNE PIERRE

(pierredouvres@gmail.com)

« Depuis plus de cinq ans nous animons des sessions ou donnons des conférences sur les thèmes du mariage, des relations au sein du couple et de la famille, et plus précisément entre parents et enfants, et de l'éducation ;

C'est maintenant sous l'appellation de l'association Croître et progresser Ensemble - Notre Dame de Cana, que nous intervenons ».

Marc et Maryvonne PIERRE, sont parents de 11 enfants de 15 à 35 ans (9 garçons et 2 filles) et grands parents de 12 petits enfants (9 filles et 3 garçons) bientôt de 13.

Après ses études de philosophie, Marc fait de la formation en entreprise (consultant dans les ressources humaines) depuis plus de 30 ans ; Maryvonne est professeur dans l'enseignement hors contrat.

« L'un et l'autre dans notre métier comme dans notre famille, nous constatons au quotidien que chacun développe beaucoup mieux ses capacités et ses talents, et est plus heureux dans sa vie à certaines conditions : guidés par un prêtre, nous avons approfondi la doctrine catholique du mariage et nos connaissances sur l'anthropologie et la psychologie pour aider chacun à mieux tirer parti des différences qui nous rendent complémentaires et à mieux gérer les difficultés et les conflits qui peuvent se présenter, tout cela, sur le plan naturel, mais aussi sous le regard de Dieu et avec l'aide irremplaçable de la prière et des sacrements. »

POURQUOI PARTICIPER A DES SESSIONS SUR LE MARIAGE ET L'EDUCATION ?

La méconnaissance reste grande, même dans les milieux catholiques, des doctrines fondamentales sur l'être humain, sur la condition de l'homme et de la femme, face à eux mêmes mais aussi comme membres d'une société à différents degrés : couple, famille, citoyen, membre de l'Eglise et du corps mystique. Et s'ajoute à cela pour chacun d'entre nous toutes les faiblesses de la vie morale, augmentées par l'impact de la contre culture actuelle.

Voilà pourquoi il est utile et primordial de prendre du temps à deux pour consolider notre couple, nous poser les bonnes questions, réfléchir ensemble aux réponses possibles, et être capable d'assumer nos engagements de manière joyeuse, pour le plus grand bonheur de chacune des personnes qui constituent la famille... Après plusieurs années de mariage, nous percevons que la meilleure façon d'aimer nos enfants c'est d'abord d'aimer mieux notre conjoint. Un père et une mère qui ont « rechargé » leurs batteries ensemble seront à même d'être de meilleurs parents. N'y a t-il pas toujours une grande marge de progrès possible ?

DES TEMOIGNAGES DE PARTICIPANTS AUX SESSIONS

« Première bonne surprise : toutes les générations sont rassemblées allant des futurs fiancés aux jeunes grands-parents. Sur un rythme enlevé le ménage Pierre et le prêtre qui les accompagne nous parlent du mariage et de ses fins... Tout cela est nourri de nombreux témoignages, d'exercices bien pratiques, quelque peu désarçonnants pour certains et de débats rapides et riches. On est bien loin de l'enseignement académique parfois trop désincarné.

Après un rappel de la salutaire doctrine et un constat sur les échecs rencontrés dans l'éducation des enfants par les uns et les autres qui nous sont parfois proches, les interventions visent à éclairer notre jugement sur les clés du bonheur éducatif : prière, communication, éducation à la vie, gestion des colères, rôle des différents membres de la famille, environnement éducatif (scoutisme, école...)... Les interventions menées avec brio à trois voix sont parfois entrecoupées de questions d'une assemblée studieuse et ravie de débattre de soucis particulièrement concrets et très souvent partagés. L'offre du CPE est, à nos yeux un cocktail unique, tonique et très équilibré. » H. C.

« Encore merci pour cette journée qui nous a permis de prendre du courage et donné des idées pour réussir notre vie de couple qui ne fait que commencer, c'était du concret que nous attendions et nous avons découvert pleins de choses. » B.P.

« Comme le disait mon fiancé, on a beaucoup lu, donc les sujets abordés ne sont pas nouveaux pour nous mais il est bon de se retrouver ensemble, en couple pour entendre en même temps la même chose. Et puis se retrouver avec d'autres couples, de constater qu'on ressent les mêmes choses c'est agréable et réconfortant... » B.H.

« La session à Myans était vraiment très constructive. Nous en gardons un excellent souvenir. Avec la session que nous avions faite en février et celle-ci, nous avons pris conscience du profond changement qu'elles opéraient en nous. Nous en sommes très heureux. » J. C.

« Un bilan ? C'était dense, soutenu, enrichissant ; très convivial aussi. Mais surtout, nous sommes repartis avec un « trousseau de clés » en poche pour ouvrir le cœur de notre conjoint et de nos enfants, une sorte de « passe-partout » bien réel, bien concret, qui nous permettra de mieux communiquer en couple ou en famille l'amour qui nous unit ; tant qu'il est vrai qu'aimer, c'est vouloir le bien de l'être aimé. Un dernier mot : nous avons pris rendez-vous pour une nouvelle session l'an prochain !... » I.A.